

Summer Job – Inuk Student to work on Inuit Economic Development

Are you an Inuk beneficiary of one of the four Inuit Land Claims Agreements and interested in helping shape the future of economic development within Inuit Nunangat? Are you interested in gaining experience working with ITK, regional Inuit associations, and the Government of Canada?

Indigenous Services Canada (ISC) is looking for Inuit post-secondary education students who have completed at least one semester so far to join ISC and help with the work of the Inuit-Crown Partnership Committee's (ICPC) Task Team on Economic Development. The objective of the position is support economic prosperity and brainstorm ideas for success relating to industries within Inuit Nunangat. The position starts on May 1, 2023 and goes until August 25, 2023, with the possibility of extension.

The position involves meeting with relevant stakeholders, independent research, and making recommendations for actions to improve economic prosperity within Inuit Nunangat. The position may include outreach to Inuit businesses.

If you are interested in knowing more about this opportunity, please contact Ryan Fletcher ryan.fletcher@sac-isc.gc.ca or 819-962-5171.

To apply please submit a cover letter outlining the reasons you're interested in the position and why you think you'd be a good fit for the job, along with your résumé, to Ryan Fletcher ryan.fletcher@sac-isc.gc.ca no later than Feb. 27, 2023.

የፌዴራል ከፍተኛ ማረፊያ ቅርንጫሪ
የፌዴራል ከፍተኛ ማረፊያ ቅርንጫሪ
ryan.fletcher@sac-isc.gc.ca 819-
962-5171.

አዲሱ ስርዎች የሚከተሉትን አገልግሎቶች በስራው ተደርጓል፡፡
የመስቀል ስርዎች የሚከተሉትን አገልግሎቶች በስራው ተደርጓል፡፡

Emploi d'été – À la recherche d'un étudiant inuit dans le secteur du développement économique des Inuit

Êtes-vous une personne invitée bénéficiaire d'un des quatre accords sur les revendications territoriales des Inuit qui souhaite contribuer à façonner l'avenir du développement économique dans l'Inuit Nunangat? Aimeriez-vous gagner de l'expérience de travail auprès de l'Inuit Tapiriit Kanatami, des associations invitées régionales et du gouvernement du Canada?

Services aux Autochtones Canada (SAC) est à la recherche d'étudiants de niveau postsecondaire qui ont terminé au moins un semestre et qui souhaitent se joindre à son équipe pour contribuer aux efforts du Groupe de travail sur le développement économique du Comité de partenariat entre les Inuit et la Couronne (CPIC). Le mandat du poste est de promouvoir la prospérité économique et de trouver des idées pour favoriser le succès des industries de l'Inuit Nunangat. L'emploi commencera le 1^{er} mai 2023 et se poursuivra jusqu'au 25 août 2023, avec possibilité de prolongation.

Le titulaire du poste devra rencontrer des intervenants, effectuer des recherches indépendantes et formuler des recommandations sur les mesures à prendre pour améliorer la prospérité économique dans l'Inuit Nunangat. Le poste peut comprendre des démarches de communication auprès des entreprises invitées.

Si vous voulez en savoir plus sur cette possibilité d'emploi, communiquez avec Ryan Fletcher à ryan.fletcher@sac-isc.qc.ca ou au 819-962-5171.

Pour poser votre candidature, veuillez envoyer votre curriculum vitae accompagné d'une lettre de présentation dans laquelle vous expliquez les raisons pour lesquelles ce poste vous intéresse et ce qui fait de vous la bonne personne pour le combler à Ryan Fletcher
ryan.fletcher@sac-isc.gc.ca au plus tard le 27 février 2023.